

Hohe Auszeichnung für ABI Andreas Heidenreich

22.06.2016 von CB



Am 21. Juni 2016 wurde unser Ehrenfeuerwehrkommandant ABI Andreas Heidenreich in das Niederösterreichische Landhaus eingeladen. Im Landtagssaal wurde ihm für seine langjährige Tätigkeit als Feuerwehrkommandant, im Beisein seiner Familie und einer Abordnung der Feuerwehr Laxenburg und Gemeinde Laxenburg, durch Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll das "Verdienstzeichen des Bundeslandes Niederösterreich" verliehen.

Die Kameraden der Feuerwehr Laxenburg gratulieren unserem "Petzi" zu dieser hohen Auszeichnung.

Auch unser Hr. Bürgermeister Ing. Robert Dienst wurde an diesem Tag geehrt. Im Auftrag von Hrn. Bundespräsident Dr. Heinz Fischer wurde ihm von LH Dr. Erwin Pröll das "Goldene Verdienstzeichen der Republik Österreich" verliehen.

Auch hier gratuliert die Freiwillige Feuerwehr Laxenburg unserem Hrn. Bürgermeister zu der Auszeichnung von höchster Stelle.

©Fotos: FF Laxenburg

•



•



•

